

El PRC vuelve a exigir “medidas urgentes” para frenar el “derrumbe” de Parayas

Eva Bartolomé advierte que el aeropuerto acumula 21 meses consecutivos de pérdidas y se pregunta “a qué espera el Gobierno para actuar”

Santander, 11 de junio de 2014

La diputada y portavoz del PRC en materia turística, Eva Bartolomé, ha vuelto a exigir públicamente hoy al Gobierno de Cantabria “medidas urgentes” para frenar el “derrumbe” del aeropuerto de Parayas, que en mayo sufrió “un nuevo batacazo” y acumula ya 21 meses consecutivos de pérdidas, tanto en el número de pasajeros como en el de frecuencias.

Bartolomé ha asegurado que los resultados del mes pasado, con un retroceso del 14,5 por ciento en el movimiento de viajeros y del 10,4 en las operaciones, reafirman la “ceguera” del Ejecutivo, “que sigue hablando de récords y cambios de tendencia, mientras la realidad evidencia todo lo contrario”.

De hecho, ha recalcado que desde el inicio de la presente legislatura el aeropuerto “sólo ha ido a peor”, con una pérdida constante de pasajeros que sólo en lo que va de 2014 alcanza ya el 26,5 por ciento respecto a los resultados de 2013, “que ya fueron muy malos”.

“Nos preguntamos hasta dónde tendrá que caer la actividad para que el presidente Diego y su Gobierno se decidan a hacer por fin algo”, ha enfatizado.

Bartolomé ha señalado además que el retroceso del aeropuerto es “un síntoma” del “empeoramiento” del sector turístico y de la economía en general que sufre Cantabria, “mientras otras autonomías comienzan a apreciar leves indicios de recuperación”.

A su juicio, esta realidad “tiene mucho que ver con la desidia y la dejadez del presidente y su Gobierno”, que en materia turística “han abandonado las campañas de promoción para sustituirlas por acuerdos secretos con las compañías aéreas que, a la vista de los resultados, resultan muy poco beneficiosos para los intereses del aeropuerto cántabro”.

Asimismo, ha indicado que la situación actual del aeródromo “despierta todas las alarmas”, por la pérdida de conectividad, la reducción del número de destinos, el encarecimiento y reducción de las conexiones con Madrid, la ausencia de promoción y el “lamentable estado de abandono” que presentan las instalaciones, “con fingers infrautilizados e incluso alguno de ellos en el suelo, al igual que una de

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

las tres torretas de iluminación”. “Una triste metáfora de lo que es hoy un aeropuerto que en 2011 llegó a superar el millón de pasajeros”, ha apostillado.

Finalmente, ha recordado que a pesar de esta situación el Ejecutivo y el Grupo Popular votaron de su propuesta para convocar una reunión urgente del Comité de Coordinación del Aeropuerto con el fin de buscar soluciones e incluso han negado al PRC el acta de la única sesión celebrada hasta ahora por este órgano.

“Cada mes es más urgente actuar para frenar la sangría que está poniendo en riesgo la categoría actual, las futuras inversiones e incluso la capacidad operativa de Parayas”, ha concluido la diputada regionalista.

